

Zahlen bleiben seit Tagen unverändert: 132 Corona-Infektionen im Landkreis Hameln-Pyrmont

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 13. Mai 2020 um 03:33 Uhr

Weiterhin erfreuliche Entwicklung im Weserbergland

Zahlen bleiben seit Tagen unverändert: 132 Corona-Infektionen im Landkreis Hameln-Pyrmont

Mittwoch 13. Mai 2020 - Hameln (wbn). Die Zahlen zu den Corona-Infektionen sind im Landkreis Hameln-Pyrmont auch gestern, am 12. Mai, mit 132 Fällen gleichgeblieben.

Und das schon seit Tagen. Von diesen 132 Fällen gelten 113 Personen als geheilt. Zehn Personen sind verstorben. Die infizierten Patienten wurden isoliert und befinden sich in Quarantäne.

Fortsetzung von Seite 1

Alle Infizierten werden gemeinsam vom Gesundheitsamt und den jeweils behandelnden Hausärzten engmaschig betreut. Sechs infizierte Personen werden derzeit in den drei Akutkliniken im Landkreis Hameln-Pyrmont stationär behandelt. Außerdem befinden sich 16 Personen der Kategorie 1 in angeordneter häuslicher Quarantäne.